

## **Hélène Moore wird Leiterin von Ethypharm Digital Therapy**

**Sie verantwortet künftig den Aufbau eines europäischen Marktführers in diesem innovativen Bereich**

**Saint-Cloud, Frankreich – 06. Mai 2021 – Einen Monat nach dem Erwerb der Exklusivrechte von deprexis® und vorvida®, zwei innovativen digitalen Therapien im Behandlungsfeld des zentralen Nervensystems, gibt Ethypharm die Gründung des neuen Geschäftsbereichs Ethypharm Digital Therapy SAS bekannt und ernennt Hélène Moore zur Executive Vice-President (EVP) und Leiterin des Bereichs.**

Im Rahmen seiner Fokussierung auf die Bereiche Zentrales Nervensystem (ZNS) und Intensivmedizin hat Ethypharm mit der Aufnahme von klinischen digitalen Therapien in das Konzernportfolio einen wichtigen strategischen Schritt getan. Bertrand Deluard, CEO von Ethypharm, sagte: "Digitale Therapien haben klinische Relevanz erreicht. Inzwischen hat die COVID-19-Pandemie die Digitalisierung des Gesundheitswesens und des Patientenlebens beschleunigt. Sie öffnet die Tür für eine bessere Akzeptanz und Verbreitung von digitalen Therapien. Ethypharm ist stets bestrebt, Patienten und ihren Ärzten die besten therapeutischen Lösungen zu bieten. Die Partnerschaft mit GAIA, einem Pionier im Bereich der digitalen Gesundheit, ist unser erster Schritt, um den Zugang zu diesen disruptiven Innovationen zu ermöglichen. Jetzt gilt es, effizient zu sein und den Zugang für bedürftige Menschen zeitnah zu ermöglichen."

Um diese Ziele zu erreichen, wurde der neue Geschäftsbereich Ethypharm Digital Therapy SAS (EDT) gegründet. EDT wird schnell wachsen und "Digital-Therapy-spezifisches Fachwissen" in den Bereichen Medical Affairs, Marktzugang, digitale medizinische Geräte sowie ein Verständnis für DTx-Marketing und Technologien zusammenführen. Der Bereich erhält Unterstützung von der Group wie beispielsweise in der Forschung und Entwicklung. Das Team wird die klinische Akzeptanz des innovativen Ansatzes für digitale Therapien sowie das Verständnis und die Annahme durch Gesundheitsbehörden, Verordner und Patienten weiterentwickeln.

Unternehmertum, Erfahrung im Bereich Business Lifescience, Zielstrebigkeit und Energie werden benötigt, um das Ziel von EDT zu verwirklichen, ein europäischer Marktführer für digitale ZNS-Therapien zu sein. Ethypharm hat Hélène Moore zur Leiterin des neuen Geschäftsbereichs (EDT) ernannt. Als erfahrene Führungskraft großer und kleiner Lifescience-Firmen, kombiniert mit Unternehmergeist und einer umfassenden kaufmännischen Kompetenz in der Entwicklung von Unternehmen, hat Hélène Moore, EVP und Leiterin von Ethypharm Digital Therapy SAS, die neue Herausforderung angenommen. "Ich bin hochofret und fühle mich geehrt, diesen neuen Geschäftsbereich von Ethypharm zu leiten, und ich freue mich darauf, mit talentierten Mitarbeitern zusammenzuarbeiten, die EDT zu einer Erfolgsgeschichte für Ethypharm machen werden. Mit den digitalen Therapien befinden wir uns eindeutig in der Zukunft des Gesundheitswesens und ich glaube fest an die Relevanz dieser Innovationen", sagte sie.

Depressionen werden der erste Handlungsschwerpunkt für EDT sein. Vor einigen Jahren hat die Europäische Kommission Depressionen und depressionsbedingte Probleme als eines der dringendsten Probleme der öffentlichen Gesundheit identifiziert. Sie sind für mehr als 7% aller geschätzten Erkrankungen und vorzeitigen Todesfälle in Europa verantwortlich. deprexis® ist eine digitale Online-Therapie, die auf kognitiver Verhaltenstherapie basierende Techniken für Patienten mit leichten bis schweren Depressionen oder depressiven Symptomen verwendet.

deprexis® wurde in 12 randomisierten, kontrollierten Studien an fast 2.900 Patienten mit depressiven Symptomen oder depressiven Störungen (z. B. Major Depression, Dysthymie) untersucht. Die Lösung hat vor wenigen Monaten die Zulassung der Kostenerstattung durch die Gesundheitsbehörden in Deutschland erhalten.

Laut einem vor wenigen Tagen veröffentlichten Bericht von Vision Research Reports ist zu erwarten, dass der globale Markt für digitale Therapeutika bis zum Jahr 2030 voraussichtlich 29,1 Milliarden US-Dollar erreicht.

## **Über Hélène Moore**

### **Executive Vice-President und Leiterin von Ethypharm Digital Therapy SAS**

Hélène bringt mehr als 20 Jahre Erfahrung in den Bereichen Vertrieb, Marketing und Unternehmensentwicklung im Gesundheitssektor an Bord von Ethypharm. Nach einem Bachelor of Science in Biochemie, den sie an der Universität von Montreal erworben hat, und einem Executive MBA begann Hélène ihre Karriere bei Bayer Canada, wo sie 11 Jahre lang in verschiedenen Marketing- und Vertriebsfunktionen tätig war. Sie begann als Pharmareferentin in Quebec und war schließlich als Area Sales Manager für Ontario tätig. Danach wurde sie Business Development Director bei Acerus, einem börsennotierten kanadischen Pharmaunternehmen, bevor sie nach Frankreich umzog und PharmBD, eine Beratungsfirma im Bereich Business Development, gründete. Das führte dazu, dass sie ihren Kunden Aurora Cannabis bei der Unterzeichnung des Vertrags für medizinisches Cannabis mit Ethypharm beriet, was wiederum entscheidend dafür war, dass sie ausgewählt wurde, am französischen Pilotprogramm für medizinisches Cannabis teilzunehmen.

Parallel zu ihrer Karriere als Wirtschaftsberaterin beschäftigt sich Hélène leidenschaftlich mit Marketing und pharmazeutischer Entwicklung. Sie war Assistenzprofessorin an der Ryerson University und Gastdozentin in verschiedenen wirtschaftswissenschaftlichen Studiengängen. Sie hat Arbeiten in diesen Bereichen veröffentlicht und mehrere Präsentationen und Interviews in internationalen akademischen und unternehmerischen Konferenzen und Medien gegeben. In jüngster Zeit spielte sie eine wichtige Rolle bei der Schaffung der richtigen Rahmenbedingungen für das französische Pilotprojekt mit medizinischem Cannabis. Sie ist Frankokanadierin, eine begeisterte Läuferin und Mutter von zwei Kindern.

## **Über Ethypharm**

Ethypharm ist ein europäisches Pharmaunternehmen, das sich auf zwei Therapiebereiche fokussiert: Zentralnervensystem und Intensivmedizin. Ethypharm vertreibt seine Arzneimittel

direkt in Europa und China sowie mit Partnern in Nordamerika und im Nahen Osten, wo eine große Nachfrage nach Arzneimitteln besteht. Die Unternehmensgruppe beschäftigt über 1.500 Mitarbeiter, hauptsächlich in Europa und China. Ethypharm arbeitet eng mit Behörden und medizinischen Fachkräften zusammen, um die richtige Anwendung seiner Medikamente sicherzustellen und sie so vielen Menschen wie möglich zugänglich zu machen.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte [www.ethypharm.com](http://www.ethypharm.com) und folgen uns auf [LinkedIn](#).

## Pressekontakt

Ethypharm Gruppe:

- Mai Tran, [presse@ethypharm.com](mailto:presse@ethypharm.com), +33 (0)6 64 74 70 80

Ethypharm Deutschland:

- Markus Gladbach, [presse@thecommsduo.com](mailto:presse@thecommsduo.com), +49 157 71 44 60 98
- Christine Vogl-Kordick, [presse@thecommsduo.com](mailto:presse@thecommsduo.com), +49 172 86 50 982